



INTERNATIONAL
POLAR
FOUNDATION



Dessinez un drapeau pour l'Antarctique et voyez-le flotter sur le continent blanc!

De votre classe vers l'Antarctique

L'Antarctique n'appartient à aucun pays. C'est le continent le plus froid, le plus sec et le plus venteux avec un record de température de -89°C . Le Traité sur l'Antarctique a été signé le 1^{er} décembre 1959. Il stipule "qu'il est de l'intérêt de l'humanité toute entière que l'Antarctique soit à jamais réservée aux seules activités pacifiques et ne devienne ni le théâtre ni l'enjeu de différends internationaux". Aujourd'hui le nombre total des Parties au Traité est de plus de 50 nations. Ces pays travaillent ensemble, partagent leurs travaux de recherche scientifique et protègent l'environnement.

Créez un drapeau (cela peut être réalisé par des élèves individuellement ou en groupe) en vous inspirant de l'Antarctique.

Choisissez 5 drapeaux par classe, envoyer une photo/scan à edu@polarfoundation.org pour le **13 Nov. 2015**. (jpg max. 5MB)

Découvrez les drapeaux sélectionnés exposés en Antarctique. Votre école recevra un certificat.

Fêtez le Jour de l'Antarctique 2015 à l'école et exposez tous vos drapeaux.

Pour de plus amples informations

[Antarctica Day film](#) (5 minutes)

Introduction concernant le Jour de l'Antarctique - [Powerpoint](#)

[Drapeaux](#) des éditions précédentes; [Vidéo](#) des drapeaux à la station Princess Elisabeth

Outils pédagogiques sources d'inspiration: www.educapoles.org

